

Italo-Klassiker

Italienische Motorräder
der 60er und 70er Jahre



Italo-Klassiker

Jenseits der Alpen gedeihen die Motorrad-Legenden besonders prächtig. Die Klassiker von Benelli, Ducati, Moto Guzzi oder Laverda gehörten mit zum Besten, was die Zweiradhersteller in den 70ern auf die Räder stellten. Zwar lag die sprichwörtliche Perfektion japanischer Großserienmaschinen damals noch in weiter Ferne, doch das, was bei diesen als Fehler gegolten hätte, galt bei den kapriziösen Italo-Schönheiten mit ihren PS-starken Zwei-, Vier- und Sechszylindern als Charakterfrage. Kein Wunder also, dass die seltenen Anzeigen und Prospekte über diese Bikes sich unter Sammlern ebenso hoher Wertschätzung erfreuen wie die Originale.

Jan Leek stellt in diesem Band die faszinierendsten Italo-Klassiker der »wilden 70er« vor – Youngtimer mit Kultstatus.

**Motor
buch
Verlag**

ISBN 978-3-613-02828-9



Schrader-Motor-Chronik